
Pièces 5 Pièces

Superficie 499 m²

Référence 86099143

Prix 1 690 000 €

Meudon
Maison à vendre (92190)
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Maison d'architecte neuve – 184,6 m² – 4 chambres – Jardin 315 m² – 1 690 000

€  Située  au  cœur  du  quartier  très  recherché  de  Meudon  Bellevue,  cette

somptueuse  maison  neuve  non  mitoyenne,  de  185  m²  déploie  ses  lignes

contemporaines et son confort haut de gamme dans un environnement résidentiel

prisé, dans une rue calme, à proximité immédiate de Paris. Conçue pour conjuguer

lumière, volumes généreux et prestations raffinées, la maison s'ouvre sur un vaste

jardin paysager de 315m², aménagé avec soin par un paysagiste, véritable écrin de

verdure à quelques minutes du centre de la capitale. ...

New  architect-designed  house  -  184.6  m²  -  4  bedrooms  -  Garden  315  m²  -

€1,690,000Located in the heart of the highly sought-after Meudon Bellevue district,

this  sumptuous  new  185  m²  detached  house  boasts  contemporary  lines  and

top-of-the-range comfort in a sought-after residential environment on a quiet street

just a short distance from Paris.Designed to combine light, generous volumes and

refined  amenities,  the  house  opens  onto  a  vast  315m²  landscaped  garden,

meticulously designed by a landscape gardener, a veritable showcase of greenery

just a few minutes from the center of the capital.The ...

VANEAU TRINITÉ - SAINT-GEORGES

58, rue de Châteaudun - 75009 PARIS 9EME
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